

Il n'est jamais trop tôt (19 août 2022)

Par Cédric Zamora, membre du GAP47

Aurélia (9 ans) au GAP47 le 19 août 2022

Le 19 août 2022, au GAP47, observation de Saturne avec notre Dobson de 400mm.

Je donne des explications à des visiteurs, j'explique à un jeune (16 ans) comment recentrer Saturne car elle n'était plus dans l'oculaire en raison de la rotation de la Terre, et je continue mes explications avec une famille.

Au bout de 20 minutes, les gens défilent à l'oculaire, tous émerveillés devant la belle aux anneaux et je me rends compte que ça fait longtemps que je n'ai pas touché le tube. Et là, je vois une petite fille de 9 ans qui passe sous le tube pour aller recentrer Saturne pour les visiteurs suivants ! Génial !

Peu de monde au 400, je pointe la galaxie d'Andromède au laser et je laisse la petite la chercher toute seule. En 5 minutes, Andromède était au centre de l'oculaire ! Elle a finalement passé une heure et demie à manipuler le 400, passant d'Andromède à Jupiter puis à Saturne sans aucune aide ! Elle s'est complètement appropriée le 400, rapidement et avec succès ! Même dans le noir je voyais son sourire, ouvert jusqu'aux oreilles !!

À 9 ans, manipuler un tel télescope, entièrement manuel, deux fois plus grand et trois fois plus lourd qu'elle, avec autant de facilité, c'est très étonnant, très beau à voir et ça nous a fait énormément plaisir ! Nous espérons que son intérêt pour l'astronomie ne se démentira pas au fur et à mesure qu'elle grandira en âge...

Message de la famille d'Aurélia : « Nous avons eu un très bon accueil et de très belles explications un panorama du ciel qui nous en a mis plein la vue. Avec des personnes qui ont su partager leur passion et émerveiller petits et grands. Ravis d'avoir passé une soirée riche en découvertes. Nous sommes rentrés avec des étoiles plein les yeux. Merci pour Aurélia qui a pu avoir cette belle expérience et découvrir cette belle nuit étoilée. 👍🌟 Merci à toute l'équipe pour cet agréable moment de partage et de découvertes ».

